

PROVINCIA | Cabra

## El cervecero insumiso presentará una querrela contra la consejería de Salud y la Junta de Andalucía

**Rafael León, propietario de la cervecería “La Espuma”, depuso de su actitud de permitir fumar en su local, tras conocer el cierre del asador marbellí**

**José Moreno**

Martes 15 de febrero de 2011 - 10:47



El hostelero Rafael León Camacho ha informado que, junto al empresario marbellí José Eugenio Arias, a quien este pasado fin de semana se le cerraba por dos meses el asador “Guadalmina” por permitir fumar, presentará una querrela contra la Junta y la Consejería de Salud.

El cervecero egabrense, que desde el pasado sábado ya no permite fumar en la cervecería “La Espuma” de su propiedad, tras tener conocimiento del mencionado cierre, indicaba en una comparecencia ayer tarde ante los medios que "si bien la batalla está perdida, no así la

guerra", explicando los argumentos jurídicos en los que se basa la querrela, en la que también incluye a la consejera María Jesús Montero.

Rafael León que apuntaba que, de no haber depuesto su actitud, le hubiese llegado este pasado fin de semana también la orden de cierre de su establecimiento, informaba que ayer mismo recibió la decimosegunda visita de la inspección sanitaria.

El cervecero que afirmaba que lo que le ha empujado a deponer su actitud de permitir fumar en su local es no disponer de medios económicos para hacer frente a un posible cierre, añadía que continuará con su campaña de recogida de firmas contra la ley antitabaco y para lo que visitará las ocho capitales andaluzas. Una campaña que realiza junto al empresario marbellí, que lleva ya recogidas más de 160.000 firmas, esperando alcanzar para el próximo mes de marzo medio millón y así trasladarlas al Defensor del Pueblo.

Por último León, que cifraba en un descenso de entre un 15 y un 20% los ingresos desde que ya no permite fumar en su local, aseveraba no retirar los carteles que junto al de la prohibición ha ido colocando desde el pasado 5 de enero que fue cuando adoptó su posición contraria a la ley. Además no descarta ponerse en huelga de hambre, y explicaba que acudirá a la manifestación de hosteleros del próximo jueves 17 de febrero convocada a las puertas de la delegación provincial de Salud y a la del día 21 delante del ministerio del Interior en Madrid.